

LO MEJOR DE PORTUGAL.

Salida 26 de mayo 2024

PORTUGAL: 3 Nts Oporto , Vila Real , 1 Nts Coimbra , 1 Nts Fatima , Tomar , Obidos , 3 Nts Lisboa

El programa incluye:

- Aéreos desde Foz, clase económica
- Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto.
- 8 noches de Alojamiento con desayuno en hoteles 4*
- Transporte en autocar climatizado según ruta indicada.
- Guía acompañante de habla hispana.
- Visitas con servicio de audio individual
- 1 equipaje de 23 kgs en bodega + 1 carry on de 10 kgs en cabina.
- Acompañamiento desde Argentina por personal de Mazza Turismo(en base a 20 pasajeros viajando juntos)

Precio por persona

Base Doble USD 3290

Base Single USD 4280

Seña USD 600 (no tiene devolución)

Sugerimos tomar OPCIONAL Paquete Plus - USD 380

Los precios pueden sufrir variaciones sin previo aviso.

Pagos en Dólares, NO lleva impuestos.

Pagos en Pesos sumar los siguientes impuestos:

30% USD 996 impuesto país

30% USD 996 a cuenta de Ganancias o Bs Personales

Impuestos cotizados en base a precio en habitación doble.

OPCIONAL Paquete Plus - comidas y visitas extras

Comidas

Cena en Oporto

Cena en Coimbra

Cena en Lisboa

Excursiones:

Bodega en gaia y paseo en barco por el Rio Duero

Guimaraes y Bon Jesus

Costa de Lisboa

Nuestro precio no incluye

No se incluyen maleteros, bebidas, propinas o cualquier otro servicio no indicado en programa.

Entradas (Incluidas con la opción de Paquete Plus P+)

Asistencia al viajero.

Itinerario:

27 de mayo de 2024: **CIUDAD DE ORIGEN - OPORTO**

Llegada a Oporto, traslado al hotel. Tiempo libre para disfrutar de la capital portuguesa. Siempre que el horario de llegada de su vuelo lo permita, al final de la tarde se reunirá con su guía acompañante en la recepción del hotel.. (Cena incluida en PAQUETE COMIDAS y T.I.). Alojamiento

28 de mayo de 2024: **OPORTO**

Desayuno. Día libre para actividades personales.

29 de mayo de 2024: **OPORTO (AD)**

Desayuno Visita panorámica, con guía local para conocer el centro histórico considerado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, así como algunos emblemáticos monumentos de la ciudad como la plaza de los Aliados, la Iglesia Se da Lapa, cuyo interior visitaremos para conocer el mausoleo donde se encuentra el corazón de D. Pedro I de Brasil y IV de Portugal, que fue ofrecido a la ciudad por la viuda Emperatriz Amelia de Beauharnais, que cumplió así el deseo de su marido. La Catedral, edificio de estructura románica, de los siglos XII y XIII, que sufrió grandes remodelaciones en el período barroco. etc. Resto del día libre o si lo desea podrá realizar una excursión opcional: visita de bodega con degustación en Vila Nova de Gaia y paseo en barco por el Duero (incluida en PAQUETE EXCURSIONES y T.I.) donde disfrutaremos las vistas que nos ofrece sobre los puentes más importantes: Freixo, Doña María, San Juan, Infante, D. Luis I y la Rábida. Tarde libre en la que si lo desea puede realizar una interesantísima excursión opcional a Guimaraes y Bom Jesús (incluida en PAQUETE EXCURSIONES y T.I.). La población de Guimaraes es considerada la cuna de Portugal, Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, conserva un interesante entramado medieval en sus calles. A continuación nos dirigiremos a Braga, donde conoceremos la Iglesia del Bom Jesús, con su espectacular escalinata barroca está considerado el segundo centro religioso de Portugal, después de Fátima y al que subiremos en el funicular más antiguo de Europa. Para terminar la jornada y ya de vuelta en Oporto, le proponemos una excursión opcional a la zona de Gaia para disfrutar de una cena y un espectáculo de fados y bailes populares, todo ello regado con buen vino de la región Alojamiento.

30 de mayo de 2024: **OPORTO - VALLE DEL DUERO-CENTRAL - VILA REAL (SOLAR MATEUS) - COIMBRA (AD)**

Desayuno . Salida hacia el Valle del Duero llegada a Vila Real, ciudad portuguesa fundada por campesinos y pastores para crear un lugar cercano de las cosechas para residir y donde realizaremos una parada para visitar el Solar de Mateus, donde se produce el vino del mismo nombre. Conoceremos este encantador palacio barroco de mediados del siglo XVIII rodeado de viñedos y decorado con espléndidos jardines en los cuales veremos una gran variedad de especies exóticas. Nuestra ruta continuará por el corazón del Valle del Duero, entre los viñedos en terrazas que se extienden entre Pinhao y Peso da Régua, admirando paisajes espectaculares, con colinas que llegan hasta las márgenes del río. Seguidamente nos dirigiremos a Coimbra, uno de los centros universitarios más importantes de Europa. (Cena incluida en PAQUETE COMIDAS y T.I.) Alojamiento.

31 de mayo de 2024: **COIMBRA - FATIMA (MP)**

Desayuno Visita panorámica con guía local de la ciudad, en la que conoceremos Santa Clara la Nueva, donde se encuentra la tumba de Santa Isabel, patrona de la ciudad y continuaremos por la Parte Alta de Coimbra o Almedina, donde desde el siglo XII vivían los aristócratas, los clérigos y, más tarde, los estudiantes. Conoceremos, también, los patios de la universidad (entrada incluida) la Capilla de S. Miguel y la Biblioteca Joanina, para continuar paseando hacia la parte Baja, zona del comercio, los artesanos y los barrios junto al río. Seguidamente nos dirigiremos a Fátima, ciudad muy conocida en el mundo por las apariciones que la Virgen realiza a partir del 13 de mayo de 1917 a tres niños pastores cerca de la Cueva de Iria. Desde entonces miles de peregrinos y visitantes de todo el mundo acuden a visitar la Capilla de las Apariciones levantada en 1919. Tiempo libre para conocer este importante centro mariano. Cena y alojamiento

1 de junio de 2024: **FATIMA - TOMAR - OBIDOS - LISBOA (AD)**

Desayuno . Salida hacia Tomar, la ciudad de los caballeros templarios, un lugar mágico, rebotante de una espléndida arquitectura y de una gran relevancia histórica, donde tendremos la oportunidad de conocer Castillo, convento del Cristo de Tomar (entrada incluida), declarado Patrimonio de la Humanidad y que nos acercará a la historia de los caballeros templarios y a la época de exploración portuguesa, pues hay que tener en cuenta que Tomar fue el hogar de Enrique el Navegante, que impulsó las exploraciones al Nuevo Mundo. Nuestro siguiente destino será Óbidos, tiempo libre en esta preciosa población llena de encanto donde pasear por sus calles es como volver a tiempos de leyenda, podremos disfrutar de su castillo de origen medieval que hoy alberga una posada, sus murallas con bellísimas puertas de acceso, así como sus pintorescas casas blancas, adornadas por azulejos azules que contrastan con la vivacidad de los colores de las flores que adornan sus ventanas. Continuación a Lisboa (Cena incluida en PAQUETE COMIDAS y T.I.). Alojamiento.

2 de junio de 2024: **LISBOA (AD)**

Desayuno Visita panorámica con guía local. La capital portuguesa es una de las más evocadoras de Europa. Lisboa son muchas ciudades en una, conoceremos: el parque de Eduardo VII con el mirador sobre la ciudad, la Plaza del Marqués de Pombal, Avenida de la

Liberdade, Restauradores y el Rossio situado en el barrio de Baixa, para continuar por Rua do Ouro y Praça do Comércio, hasta llegar al famoso barrio de Alfama donde daremos un paseo , nuestra visita panorámica terminará en el entorno de la Torre de Belem, donde además conoceremos el monumento de los descubridores y el Monasterio de los Jerónimos. Tarde libre o excursión opcional a la Costa de Lisboa (incluido en PAQUETE EXCURSIONES y T.I.) nos acercaremos a lugares emblemáticos y cercanos a la capital. Primera parada Sintra ostenta el título de Patrimonio de la UNESCO. Está situada en un espectacular parque natural, además de pasear por las calles visitaremos el interior del Palacio Nacional, una de las expresiones más impresionantes de la arquitectura romántica del siglo XIX y una de las siete maravillas de Portugal. Continuamos nuestro recorrido por la costa para detenernos en la visual y aristocrática Cascais, refugio de reyes y nobles. En las proximidades de Cascais se encuentra la Boca do Inferno, un hermoso paraje que recuerda una bella leyenda y Estoril conocido internacionalmente por su Casino. Regreso a Lisboa. Como despedida de nuestro viaje y para tener la oportunidad de disfrutar la vida nocturna de la capital, les ofrecemos la oportunidad de hacer una visita opcional nocturna por los barrios más animados de Lisboa. Alojamiento.

3 de junio de 2024: LISBOA

Desayuno. día Libre para actividades personales.

4 de junio de 2024: LISBOA - CIUDAD DE DESTINO (D)

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a su ciudad de destino. Fin de nuestros servicios.

IMPORTANTE:

Seña USD 600 NO TIENE DEVOLUCIÓN

SE REQUIEREN PAGOS MENSUALES, SIN EXCEPCIÓN O LAS RESERVAS SE DARÁN DE BAJA.

30 DIAS ANTES DE LA FECHA DE SALIDA DEBE ESTAR EL 100% DEL PAGO EL VIAJE

CANCELACIONES, Plazos y penalidades:

de 06 a 04 meses antes de la fecha salida - USD 600 de seña

de 04 a 03 meses antes de salida - 40% del total del total del paquete

de 03 meses a 30 días antes de la salida - 60% del total del paquete

30 días antes de la salida - 100 % del total del paquete